



Lucile Bally

Rétrospective en 4 expositions d'octobre 2021 à février 2022

Artiste singulière, Lucile Bally a su transformer ses démons en création artistique unique. Une rétrospective en 4 parties dévoile ses multiples univers.

Lucile Bally mérite d'être découverte. Son oeuvre jongle de peinture bien tempérée en griffonnage hargneux. Son pinceau éparpille dans un labyrinthe de sens des présences réalistes. Ses installations entremêlent différents matériaux pour mieux rendre physique des sensations mentales. Lucile Bally convoque la photographie qui scrute et la confronte à une mystique personnelle. Son oeuvre nous entraîne dans des thématiques inusuelles: l'enfance perdue, les gueules cassées, un mystérieux St Georges luttant contre un dragon, la fragmentation des douleurs, le doute dû au manque, la brisure des significations...

Décédée en 2014, Lucile Bally nous laisse un impressionnant ensemble d'oeuvres.

L'association l'AEDEC en partenariat avec le Kinostub, organise une rétrospective en 4 parties.

#Expo 1: Dans l'atelier de Lucile Bally

19 octobre / 13 novembre
du mardi au samedi
17h-20h sauf les jeudis

Vernissage le mardi 19 octobre à 17h

Atelier Kinostub
2 pl. du Pont aux Chats
Strasbourg

Cette première exposition se consacre à l'atelier de Lucile Bally. Son antre si particulière. Le lieu de toutes ses nuits blanches. Là où elle combattait ses démons. Là où elle peignit sans relâche. Là où elle imagina tant d'installations.

Un site web présente une partie de ses travaux:
lucilebally.free.fr

Service de presse:
Claude Klein
06 88 16 88 17
info@aedec.org

